
REQUERIMENTO N°   732     /06 
De Informações 

 
“Sobre horários e locais de 
circulação dos ônibus coletivos”. 

 
Considerando-se que, o transporte participa da dinâmica de 

desenvolvimento da cidade, e interfere concretamente em sua organização 
espacial e social; 

 
Considerando-se que, o transporte, entendido como a 

necessidade de deslocamento do cidadão, deve ser tratado como processo 
que envolve todos os aspectos relativos à circulação, e sua gestão deve ser 
integrada com a gestão do trânsito e do sistema viário; 

 
Considerando-se que, muitos munícipes procuram este 

vereador para reclamar a respeito dos horários e locais por onde os ônibus 
circulam; 

 
Considerando-se que, segundo informações, muitos 

munícipes ao se deslocarem para pegar os ônibus, precisam andar muito, 
pois os pontos dos mesmos ficam longe de suas residências, é o caso do 
bairro Santa Rita, e 

 
Considerando-se ainda que, medidas são necessárias para 

atender os munícipes, fazendo com que não saiam prejudicados, devido a 
grande necessidade de usarem esse tipo de transporte, 

 
 

                   REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 
Plenário, oficiar ao sr. Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes 
informações: 
 
1 – O Poder Executivo também tem responsabilidade em relação ao 
benefício do transporte coletivo. Diante disso, o que foi feito para melhorar 
de janeiro de 2005 até julho de 2006? Foram aumentados os horários, 
linhas de ônibus e pontos, conforme a necessidade dos usuários? 
 
 
2- Foram feitas algumas audiências para ouvir a população e buscar 
soluções? Foi dado devido atendimento para os munícipes que 
procuraram o Poder Público para reclamações, sugestões e soluções para 
resolver tais problemas? Caso afirmativo, como foi feito esse atendimento? 
 
 



(Fls. 2- Requerimento n°         /06) 
 
 
3- É possível abrir um espaço com a presença do Poder Executivo, os 
diretores da empresa responsável pelo transporte coletivo e a população 
para que possam discutir os problemas e buscar soluções ou explicações 
relacionadas ao transporte coletivo?  
 
4 - Outras informações pertinentes. 

 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 2 de agosto de 2006. 
 
 

ADEMIR JOSÉ DA SILVA 
- Vereador - 


